



<https://borkies.de/>

Ebenfalls ein gutes Beispiel für den Klimaschutz bieten die Borkies in Sasbachwalden: Ihr Hausberg liegt am Rande des Nordschwarzwalds und ist sehr gut an den öffentlichen Nahverkehr angebunden, dazu sind Gäste immer herzlich willkommen.

„Das Fluggelände ist breitentauglich, landschaftlich sehr schön gelegen und es herrscht eine Kultur der Gastfreundschaft bei den Borkies“, schreibt uns Thomas, Vereinsmitglied bei den Borkies. So können CO₂-Emissionen durch weite Anfahrten ins Fluggelände vermieden werden und Gästen wird das Fliegen in einem attraktiven Gelände im Südwesten Deutschlands leicht gemacht.

Hier die Punkte im einzelnen:

1. keine Gästebühr, alle sind ausnahmslos herzlich willkommen!
2. ÖV-Anbindung: Es gibt einen öffentlichen Bus zwischen Landeplatz und einer Haltestelle ca. 10 Gehmin. vom Startplatz (ebener Weg), Takt fast stündlich.
3. ÖV-Anbindung: von der Rheintalstrecke (Basel-Frankfurt) kann man ab Achern in ebendiesem Bus direkt einsteigen (Anbindung Karlsruhe, Offenburg, Baden-Baden, Mannheim, Heidelberg usw.).
4. Das Fluggelände ist breitentauglich, sehr schön und es herrscht eine Kultur der Gastfreundschaft im Verein.

Mehr Infos zum Gelände: <https://borkies.de/fluggelaende>